

Sonntag, 28. September 2025

Emma Meinhardt ist Deutsche Weinprinzessin

Saale-Unstrut hat eine deutsche Weinmajestät: Emma Meinhardt, ehemalige Gebietsweinkönigin des Weinanbaugebietes Saale-Unstrut 2024/25, wurde am 26. September 2025 in Neustadt an der Weinstraße zur Deutschen Weinprinzessin gewählt.

Hierzu erklärt Götz Ulrich, Landrat des Burgenlandkreises: „Emma Meinhardt hat alles gegeben und uns zu 100 Prozent überzeugt. Sie hatte mit einer gelungenen Komposition von Fachwissen, Freundlichkeit und Anmut offenbar auch die Herzen der Fachjury erreicht, die sie in den Kreis der drei neuen Majestäten wählte. Das wird ein tolles Jahr für sie und ganz Saale-Unstrut. Ich gratuliere Emma von Herzen!

Dass es am Ende für das höchste Amt der Deutschen Weinkönig nicht gereicht hat, liegt aus meiner Sicht auch daran, dass die Live-Sendung im SWR läuft und damit der übergroße Teil der Zuschauer und Abstimmenden aus dem Südwesten kommt. Das benachteiligt die Weinanbaugebiete Saale-Unstrut und Sachsen ganz erheblich. Daher schlage ich vor, dass der Endausscheid künftig nicht nur im SWR, sondern auch im Mitteldeutschen Rundfunk live gesendet wird. Ich werde mich in diesem Sinne an den MDR-Intendanten Ralf Ludwig und das Deutsche Weininstitut wenden mit der Bitte, den Endausscheid auch im MDR zu übertragen. Zugleich werde ich die Bitte auch an den Vorsitzenden des MDR-Rundfunkrates herantragen. Ich bin sicher, dass die Menschen in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen genauso mitfiebern werden wie diejenigen in Südwestdeutschland.“

Rückfragen richten Sie bitte an:

Pressestelle – Christina Vater

Telefon: 03445 73-1004, Email: pressestelle@blk.de

PRESEMITTEILUNG